
PENGASIH (KR)-Penjabat Bupati

Kulonprogo Ir Srie Nurkyatsiwi MMA

menyampaikan Laporan Keterangan

Pertanggungjawaban (LKPJ) Tahun

Anggaran 2024 kepada DPRD dalam Rapat

Paripurna, di Ruang Kresna Gedung DPRD

setempat, Senin (3/2). Rapur dipimpin Ketua

DPRD Kulonprogo Aris Syarifuddin dengan

didampingi Wakil Ketua Lajiyo Yok Mulyono

dan Suharto.

Dikatakan Pj Bupati, tahun 2024, penye-

lenggaraan pemerintahan daerah diwarnai

agenda nasional Pemilu Serentak untuk

memilih DPRD Kabupaten/Kota, DPRD

Provinsi, DPR, DPD, dan Presiden-Wakil

Presiden pada 14 Februari 2024. Selanjutnya

27 November 2024 lalu, melaksanakan

Pemilihan Kepala Daerah untuk memilih

Bupati dan Wakil Bupati Kulonprogo. "Kita

patut bersyukur karena berkat komitmen

seluruh pihak, baik penyelenggara pemilu,

pemerintah daerah, institusi pengamanan

maupun segenap unsur masyarakat,

kegiatan Pemilu dan Pemilihan Kepala

Daerah di Kulonprogo dapat terselenggara

dengan lancar dan aman," ujar Srie

Nurkyatsiwi.

Dikatakan, sebagai upaya mewujudkan

pertumbuhan ekonomi dalam rangka pening-

katan kesejahteraan rakyat dilakukan

melalui program pembangunan infrastruk-

tur, pengembangan kawasan dan prioritas

pembangunan lainnya. Terdapat beberapa

program prioritas pembangunan yang dilak-

sanakan Pemda DIY yang berlokasi di

Kulonprogo, yaitu: SPAM Kamijoro, Jogja

Agro Park (JAP) merupakan komplek ter-

padu yang dibangun sebagai sarana media

edukasi pertanian dengan fasilitas Agribisnis

dan Agrotourism, Kawasan Aerotropolis

merupakan kawasan yang diproyeksikan

berkembang sebagai dampak berganda dari

keberadaan Bandara Internasional

Yogyakarta di Kulonprogo.

Pj Bupati menguraikan bahwa pemba-

ngunan Pemkab Kulonprogo Tahun 2024

mengambil tema ìPembangunan Berkelan-

jutan untuk mewujudkan Peningkatan Daya

Saing Daerahî, terdapat 6 prioritas pemba-

ngunan untuk mewujudkannya. Antara lain

penanganan Kemiskinan Ekstrem, perwuju-

dan kawasan sekitar Bandara Internasional

Yogyakarta,  pengembangan Ekonomi Krea-

tif, peningkatan kualitas Sumber Daya

Manusia, peningkatan Kelestarian Ling-

kungan Hidup, peningkatan Tata Kelola

Pelayanan Publik. "Dalam rangka men-

dukung pencapaian pembangunan di

Kulonprogo, pada tahun 2024 terdapat 10

proyek strategis," ujarnya.                      (Wid)-d
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KAI TERAPKAN GAPEKA BARU 2025

20 KA Berhenti di Stasiun Wates

Pada penerapannya, pe-

nyesuaian-penyesuaian ter-

hadap perjalanan KA akan

dilakukan untuk meningkat-

kan layanan transportasi

kereta api di Indonesia.

"Perubahan Gapeka 2025

merupakan bagian dari upa-

ya KAI dan DJKA Kemen-

hub untuk meningkatkan ke-

selamatan, keandalan pra-

sarana dan sarana, kecepat-

an perjalanan serta kapasi-

tas angkut," kata Krisbi-

yantoro dalam realesnya,

Senin (3/2).

"Salah satu peningkatan

layanan terdapat di Stasiun

Wates, pada penerapan

Gapeka 2025 akan lebih

banyak KAberhenti di stasi-

un tersebut. Ada tambahan

lima KA yang berhenti di

Stasiun Wates. Sehingga to-

tal KA yang berhenti di

Wates untuk naik turun

penumpang sebanyak 20

KA," tambahnya.

Secara rinci Krisbiyantoro

mengungkapkan, tambahan

KAyang berhenti di Stasiun

Wates mulai 1 Februari 2025

diantaranya KA Wijaya

Kusuma relasi Ketapang -

Wates - Cilacap pp, KA

Jayakarta relasi Surabaya

Gubeng - Wates - Pasarsenen

pp, KA Kertanegara relasi

Malang - Wates - Purwokerto

pp, KAMalioboro Ekspres re-

lasi Malang - Wates -

Purwokerto pp, dan KA

Sancaka Utara relasi

Surabaya Pasar Turi - Wates

- Cilacap pp (Fakultatif).

"Dengan adanya tamba-

han KA tersebut maka saat

ini semakin banyak pilihan

KAyang bisa digunakan un-

tuk menuju ke Wates atau se-

baliknya sehingga tingkat

mobilitas orang di wilayah

tersebut juga akan mening-

kat," tuturnya.

Lebih lanjut diungkapkan,

Stasiun Wates memiliki peran

strategis sebagai salah satu

akses utama bagi wisatawan

yang ingin mengunjungi des-

tinasi wisata unggulan di ka-

bupaten ini. Seperti Pantai

Glagah, Waduk Sermo, dan

kawasan wisata lainnya.

"Penambahan jumlah KA

yang berhenti di Stasiun

Wates merupakan bagian

komitmen kami dalam me-

ningkatkan aksesibilitas

transportasi bagi masyara-

kat dan wisatawan. Dengan

adanya lebih banyak pilihan

perjalanan, diharapkan da-

pat mendukung pengem-

bangan pariwisata serta

mendorong pertumbuhan

ekonomi di wilayah Kulon-

progo,” tuturnya.

Selain penambahan KA

yang berhenti di Stasiun

Wates, Gapeka 2025 juga

membawa peningkatan pada

kapasitas angkut KA. Secara

keseluruhan untuk kereta

api-kereta api Daop 6 kapasi-

tas tempat duduk yang dise-

diakan pada Gapeka 2025

yaitu sebanyak 13.604 tem-

pat duduk. Meningkat diban-

dingkan Gapeka sebelumnya

sebanyak 12.300 tempat

duduk.  Terdapat juga pe-

rubahan jadwal beberapa KA

dari Stasiun Wates pada pen-

erapan Gapeka 2025 per 1

Februari 2025, baik maju

atau mundur jam ke-

berangkatannya. "Kami

mengimbau calon pelanggan

untuk memeriksa kembali

jadwal keberangkatan KA

yang tertera pada tiket.

Jadwal keberangkatan terse-

but sudah disesuaikan de-

ngan Gapeka 2025, serta lu-

angkan waktu yang cukup

saat tiba di stasiun," pungkas

Krisbiyantoro.              (Rul)-d

WATES (KR) - Manajer Humas KAI Daop 6
Yogyakarta Krisbiyantoro menjelaskan, pihak-
nya akan menerapkan Grafik Perjalanan
Kereta Api (Gapeka) 2025 menggantikan
Gapeka sebelumnya mulai 1 Februari 2025. 

WATES (KR) - Penjabat

(Pj.) Bupati Kulonprogo, Srie

Nurkyatsiwi  mengajak selu-

ruh komponen pemangku ke-

pentingan daerah men-

jalankan program rancangan

awal Rencana Kerja

Pemerintah Daerah (RKPD)

Kabupaten Kulonprogo Tahun

2026 secara efektif, efisien dan

kolaboratif.

”Kami ingatkan para kepala

perangkat daerah dan jajaran-

nya, agar penyusunan pro-

gram dan kegiatan dalam ren-

cana kerjanya benar-benar

berorientasi pada hasil," tegas

Siwi saat membuka Forum

Konsultasi Publik Rancangan

Awal RKPD Kulonprogo 2026

di Aula Adikarta, Kompleks

Pemkab setempat, Senin (3/2).  

Dikatakan, proyeksi pen-

dapatan daerah Kulonprogo

untuk tahun 2026 sebesar Rp

1,33 triliun. Harapannya de-

ngan kekuatan yang mungkin

terbatas, nanti bisa menjadi

kekuatan Kulonprogo yang lu-

ar biasa dengan tetap memper-

timbangkan prinsip ekonomis,

efisiensi, efektivitas dan kolab-

oratif.

”Sekali lagi saya mengingat-

kan, Kulonprogo harus berbe-

nah, kita memiliki potensi-

potensi, kita punya alun-alun,

wana winulang, bulurejo, ini

akan menjadi trigger untuk

terus menjadi program berke-

lanjutan," tambahnya.

Sementar itu Kepala Bidang

Analisis Data dan Perenca-

naan Pembangunan pada

Badan Perencanaan Pemba-

ngunan Daerah (Bappeda)

Kulonprogo, Diana Puspitasari

selaku Ketua Panitia menga-

takan, salah satu tujuan Fo-

rum Konsultasi RKPD, adalah

penyempurnaan rancangan

awal RKPD Kabupaten Ku-

lonprogo Tahun 2026.  ”Mela-

kukan perbaikan kebijakan

perencanaan berdasarkan

hasil evaluasi terhadap RKPD

tahun 2024," tutur Diana.

Pihaknya berharap melalui

forum tersebut peserta dapat

menyamakan persepsi dan

memahami kebijakan pemba-

ngunan baik di tingkat pusat

maupun daerah untuk

penyempurnaan rancangan

awal RKPD Kabupaten Ku-

lonprogo.                            (Rul)-d

Pj Bupati Kulonprogo Sampaikan LKPJ 2024

WATES (KR) - Satu

unit sepeda gunung milik

seorang pelajar, MMR (12)

warga Wates hilang saat

ditinggal salat Asar di

masjid Jami wilayah

Pedukuhan Driyan Wates,

Sabtu (1/2) sore. Aksi pela-

ku sempat terekam kam-

era CCTV masjid.

Kasi Humas Polres

Kulonprogo, Iptu Sarjoko

membenarkan adanya lapor-

an kejadian pencurian sepe-

da gunung di masjid Jami

Wates sekitar pukul 15.40.

Bermula saat korban datang

ke masjid dengan mengen-

darai sepeda gunung.

Sampai di masjid korban

memarkirkan sepeda di-

parkiran halaman masjid se-

belah utara, kemudian me-

laksanakan ibadah salat

Asar. Selesai salat korban

menuju parkiran untuk

mengambil sepeda. Korban

tidak mendapati sepedanya

di parkiran.

Korban kemudian berupa-

ya mencari di sekitar masjid

dan menanyakan ke teman-

temannya, namun tidak ber-

hasil ditemukan. Kejadian

ini kemudian disampaikan

ke takmir masjid untuk

mengecek rekaman CCTV

yang berada di sekitar

masjid.

"Setelah dicek di CCTV,

diketahui sepeda gunung mi-

lik korban di ambil seorang

laki-laki mengenakan kaos

warna hitam, celana panjang

jins biru tua dan menggu-

nakan masker. Atas kejadian

ini korban mengalami keru-

gian sekitar Rp 1.000.000.

Kasus ini masih dalam pe-

nyelidikan petugas," jelas-

nya.         (Dan)-d

DITINGGAL SALAT ASAR

Sepeda Gunung Hilang Dicuri

KR-Istimewa
Tangkapan layar rekaman CCTV masjid saat pelaku

beraksi membawa kabur sepeda korban.

FORUM KONSULTASI PUBLIK RKPD 2026

Seluruh Komponen Diminta Menjalankan Program

KR-Asrul Sani
Para pengguna jasa KA menunggu keberangkatan di Stasiun KA Wates.

KR-Asrul Sani
Srie Nurkyatsiwi membuka Forum Konsultasi Publik

Rancangan Awal RKPD.

KR-Asrul Sani
HARLAH NU: Peringatan Hari Lahir (Harlah) ke-102 Nahdlatul Ulama (NU) di-

rayakan secara sederhana dan khidmat oleh jajaran Pengurus Cabang (PC) NU

Kabupaten Kulonprogo berupa Sarasehan dan Mujahadahan bertemakan

'Bekerja Bersama Umat untuk Indonesia Maslahat'. Dalam kesempatan tersebut

juga dilakukan penyerahan bantuan dari para anggota DPR PKB melalui

Pengurus PCNU Kulonprogo. Nampak Bendahara DPC PKB Kulonprogo,

Sunyoto menyerahkan bantuan disaksikan Ketua PCNU setempat, Lukman

Arifin Fathul Huda alias Gus Lukman (belakang).


